



Cérémonie d'ouverture. Thème : Action Collective en temps de crises"

DISCOURS D'OUVERTURE DE MONSIEUR ZORO EPIPHANE BALLO
MINISTRE DE LA PROMOTION DE LA BONNE GOUVERNANCE ET DE LA LUTTE CONTRE
LA CORRUPTION

14 juin 2023

~ Comme préparé pour la livraison ~

Excellences,

Honorable invités,

Mesdames et Messieurs,

C'est à la fois un honneur et un privilège pour la Côte d'Ivoire d'abriter, la 5^{ème} édition du Forum international de l'Alliance Anti-Corruption du Groupe de la Banque Mondiale (ICHA) sur le thème "Action Collective en temps de crises".

Aussi, bien avant que des voix autorisées des plus hautes autorités ivoiriennes ne prennent la parole devant cette auguste assemblée, permettez-moi de souhaiter un chaleureux Akwaba, c'est-à-dire, la traditionnelle bienvenue à toutes et à tous, en cette terre hospitalière de la Côte d'Ivoire.

Mesdames et Messieurs,

L'organisation de ce Forum ici revêt à plus d'un titre une importance capitale :

- D'abord parce que ICHA 2023 permet de réitérer notre engagement et notre solidarité dans la lutte collective contre la corruption et ses conséquences qui freinent l'élan du développement politique, économique et social de nos sociétés.
- Ensuite, que ce jour marque incontestablement une nouvelle étape dans la vie de notre alliance qui atterrit pour la première fois en Afrique, en choisissant la Côte d'Ivoire après un frein dû à la pandémie de COVID 19. L'édition 2023 reprend l'effort visant à réunir des professionnels et décideurs de la lutte contre la corruption pour des discussions et ateliers techniques, cadre de dialogue stratégique et de renforcement des compétences et de réseautage.

Mesdames et Messieurs,

Qu'il me soit permis à ce stade de mon propos de rendre un vibrant hommage à Son excellence, Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République de Côte d'Ivoire qui a bien voulu se faire

représenter au plus haut niveau par Son Excellence Monsieur Tiémoko Meyliet KONÉ, Vice-président de la République .

Excellence, merci d'avoir rehaussé de par votre distinguée présence l'ouverture de ce forum qui fait de notre pays la plaque tournante de la lutte contre la corruption durant ces trois jours.

Monsieur le Premier ministre Patrick ACHI, Chef du gouvernement, votre présence témoigne du grand intérêt qu'accorde le gouvernement ivoirien à la question de la corruption, et marque tout votre engagement à traduire la noble ambition du Chef de l'Etat de faire de la Côte d'Ivoire une référence en la matière Bonne Gouvernance.

Je ne saurais me garder de faire noter la présence effective des plus hautes personnalités de l'écosystème anticorruption, et votre mobilisation exemplaire à ce Forum Mesdames et Messieurs révèlent éloquemment un renouveau d'intérêt pour agir ensemble. Cela traduit à souhait la bde faire de ICHA un outil essentiel pour contenir la corruption et garantir aux populations des services et produits conformes à leurs bien-être intégral.

Un remerciement spécial à Monsieur Shaolin Yang Directeur Général et Directeur Administratif de la Banque Mondiale.

Nous nous engageons à renforcer notre collaboration avec la communauté mondiale de lutte contre la corruption afin de combler ensemble le fossé entre le dialogue et l'action.

En réitérant mes sincères remerciements au comité organisateur ainsi qu'aux participants, ICHA 2023 s'annonce sous des auspices de réussites. Avec la Déclaration d'Abidjan qui résumera nos recommandations et engagements communs, ICHA 2023 demeurera un tournant réel d'analyse conjointe des développements nationaux et mondiaux et d'échange des informations essentielles au succès de la lutte anticorruption.

Je vous remercie de votre aimable attention.
